

久留米信愛短期大学 令和4年度以降の学生募集停止について

関係者の皆様におかれましては、本学の教育研究活動に対し、ご理解とご協力を賜り、深く感謝申し上げます。

3月23日に開催された学校法人久留米信愛学院の理事会・評議員会において、久留米信愛短期大学の令和4年度以降の学生募集を停止することといたしました。本年4月に入学する学生が卒業する令和5年3月をもって、本学は廃止となる予定です。

本学は昭和43年に設立され、「自己を他者に生かす」ことのできる豊かな心をもって社会の建設に貢献する人間を育成することを教育目的・目標として、久留米市を中心とする地域社会に貢献すべく、幼稚園教諭、保育士および栄養士をはじめとする専門的知識・技術をもつ勤勉で誠実な職業人を育ててまいりました。しかしながら、受験生や地域社会のニーズの変化、それにとまなう志願者・入学者数の減少を受け、本学の使命と役割を十分に果たし終えたと判断し、学生募集停止の決断をいたしました。

令和3年度の入学生が最後の入学生となります。すべての在学学生を卒業生として送り出すまで、教育はもちろんのこと、学生生活、就職支援等に万全を尽くすことをお約束いたします。

今回の学生募集停止に至りました事情をご理解いただき、今後とも温かいご支援とご協力をお願い申し上げます。

令和3年3月29日

久留米信愛短期大学
学長 関 聡